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Football/Conférence de presse de la Linaf : le présidentde la Ligue nationale de football anime ce mardi24/11/2015, à 10 heures, une conférence de presse àl'Hôtel Re‐Ndama de Libreville. Les questions liées à l'or‐ganisation du National‐Foot 1 et 2, qui débute le samedi28 novembre prochain, domineront assurément les dé‐bats. Les médias sont tenus d'être présents dès 9h30. 
LFE/Stage pour entraîneurs : la Ligue de football del'Estuaire organise deux stages d'entraîneurs Licence ani‐mateur de football bénévole (du 1er au 4 décembre 2015)et Licence initiateur de football bénévole (du 7 au 12 dé‐cembre 2015). Les pièces à fournir pour être éligible sont: une demande manuscrite, adressée au SG de la LFE, unecopie de la CNI/Acte de naissance, 2 photos d'identité,frais de dossier 15 000 F pour animateur et 20 000 F pourinitiateur. 
La LFE cherche arbitres : le président de la commissionprovinciale des arbitres vient d'adresser une invitationaux jeunes désireux de faire carrière dans l'arbitrage, à seprésenter au siège de la Ligue de football de l'Estuaire,situé à Nzeng‐Ayong, tous les jours ouvrables.
Karaté/Fégakama/Equipe nationale : reprise des en‐traînements des cadets, juniors et seniors au dojo natio‐nal, sis à Gros Bouquet, les lundi, mardi, mercredi etvendredi de 15h30 à 18h30.

Bon à savoir 

Ambroise Moupoumbou
vice-président de la
Linaf :

L’ENGAGEMENT souhaitépar le public n’était pas aurendez‐vous. Cela s'ex‐plique, sans doute, du faitque les équipes n’étaientpas encore prêtes. J’avoueque nous venons, là, devivre une rencontred’avant‐saison assez plai‐sante et équilibrée. Elle aété disputée par deuxéquipes qui constituent lanouvelle crème de notrefootball en ce moment. Et,justement, le fait d’alleraux tirs aux buts prouve àsuf"isance que les deuxéquipes en voulaient vrai‐ment. Et c’est tant mieuxpour notre football.
Rodrigue Gnamalen-
goungou (président de
Mangasport):Sans forcer leur talent,mes poulains viennent deremporter un titre natio‐nal, de plus, face à un ad‐versaire qui s’af"irme au"il du temps. C’est unebonne chose pour notrepalmarès. Mais je relève,tout en le regrettant, uneincongruité : le fait que laFégafoot ne fasse rienpour "inancer ne serait‐cequ'un chapitre durantcette "inale symbolique,mais qui nous impose, in‐directement, à supportertoutes les charges liées àcette rencontre. Fort decela, nous osons espérerque la Fégafoot va recti‐"ier le tir.
Hervé Opiangah (prési-

dent fondateur de Cf
Mounana):Disputer une "inale esttoujours une bonne chosepour un club. Mais, a"in demettre du piquant danscette rencontre d’avant‐saison, j’invite la Fégafootà recadrer les choses. Ellegagnerait à mettre mêmesymboliquement une pe‐tite enveloppe dans l’es‐carcelle des deux"inalistes qui disputentcette rencontre honori‐"ique. Le match, loind’être mauvais, n’a pas étéaussi captivant. C’est leplus concentré sur le sujetqui a gagné.
Baranov Ngoma (prési-
dent fondateur du Stade
Migovéen):Malgré quelques déchetsobservés, dans un campcomme dans l’autre du‐rant toute la partie, signeévident que les équipessont en rodage, je peuxme permettre de dire quele match a été d’un assezbon niveau et pré"igured'un futur championnatpalpitant et disputé. En cequi concerne la Fégafoot,l’idée d’honorer la mé‐moire d’un ancien foot‐balleur est d’une grandeingéniosité.
Dominique Roger Nka-
zengani (neveu de Paul
Manon, du nom de la
Super coupe)Lorsqu’une institution na‐tionale, comme la Féga‐foot, vous donnel’occasion de reconnaîtreles valeurs de l’un des vô‐tres disparus, c’est tou‐jours une grande "ierté depenser et surtout de sesouvenir que ce dernier a

joué un rôle importantdurant son existence.C’est donc vous dire, aunom de toute la famille,que c’est un grand hon‐neur qui nous anime etque nous ressentons.
Jorge Costa (sélection-
neur national):Vous, l’Union, voulez re‐cueillir mon avis. Avez‐vous déjà "ini de mecritiquer ? Vous voulezavoir mon avis sur cetterencontre alors que vousavez fait tout un dossiersur moi. Je vais vous direune chose : je viens devoir le match avec lesyeux qui ne savent paslire un match. Pour l’ave‐nir, vous pouvez mecroire, je n'aurai plus àvous parler, et je n’ai pasde comptes à vous rendre.
Mbo (entraîneur de
Mangasport vainqueur
du match) :Je suis satisfait à plus d’untitre et vous pouvez mecroire. D’abord, il setrouve que nous venonsd’ajouter un titre dansnotre riche palmarès na‐tional. Mais en plus, j’ai

expérimenté EdmondMouélé au poste de défen‐seur central qui ne m’adéçu, faute de spécialiste.Mais plus que tout, legroupe n’a pas baissé lesbras, malgré l’enjeu.
Kévin Ibinga (coach de
Cf Mounana):Au niveau de la qualité dujeu, la rencontre a été cap‐tivante. En menant auscore très rapidement, lesenfants ont cru que l’af‐faire était pliée. C’étaitmal connaître les ambi‐tions des Moandais, quisont revenus au scoregrâce à nos propres er‐reurs défensives et par lemanque de concentration.
Edmond Mouélé (capi-
taine de Mangasport):Le match a été commetous les autres, à la seuledifférence qu'il y avait untrophée en jeu. Sansgrand génie et face à unadversaire très ambitieux,nous venons de rempor‐ter une bataille, qui vanous donner des idées. Jene peux que m’en réjouir,étant donné que l’essen‐tiel était de gagner. En ce

qui concerne ma situationen équipe A. Loin de moil’idée de pavoiser, je medonne juste l’envie de tra‐vailler un peu plus dur.Cependant, je tiens à direà mes fans, sans risque deme tromper, que je m’enréjouis déjà d’être dans legroupe Jorge Costa.
Bitséki Moto (capitaine
de Cf Mounana) :Nous venons de perdreune "inale de début de sai‐son. C’est toujours regret‐table et dif"icile àsupporter. Je ne peuxqu’être déçu, surtout quel'on perd aux tirs au but,et que j'ai raté la transfor‐mation du mien, alors queje croyais bien négocier

l’affaire. Je m’en veux,parce que j’ai trop visé,alors que j’ai l’habitude demettre ce genre de ballonau fond des "ilets. J’espèreque cette défaite ne va pasentamer le moral de toutle groupe.
Brice Inengue de Mat-
souanga (président des
Panthernautes):C’est une rencontre d’ou‐verture de saison. Leséquipes, sans se livrer àfond, ont montré dessignes évidents de bienfaire. Il y avait une vo‐lonté, de part et d'autre,de livrer une rencontre debon niveau. C’est tantmieux pour notre cham‐pionnat.

Satisfaction dans l'ensemble
Football/Après la Super coupe du Gabon à Lambarené/Les impressions

propos recueillis par J.F.M
Libreville/Gabon
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LE Stade Migovéen et CMS,deux clubs du National‐Foot 1, se sont affrontés di‐manche dernier, au stadeJean Koumou de Lamba‐

réné, lors de la "inale duTournoi de l’Amitié et demise en jambes. Au termedu temps réglementaire, etsuite au score d’égalité (2‐2), c’est le Stade Migovéenqui s’est adjugé ce trophéeaprès une séance de tirs aubut (4 tab à 3).Cet événement, qui pré‐cède le prochain cham‐

pionnat, a regroupé quatreéquipes, à savoir Stade Mi‐govéen, Pélican, CMS etune sélection du Moyen‐Ogooué. « Malheureuse-
ment, d’autres formations
ont décliné notre invitation,
au dernier moment, pour
des raisons de calendrier.
Sinon, le nombre d’équipes
participantes aurait été

plus important », a expli‐qué le jeune promoteur dutournoi et membre du col‐lectif ‘’ Les amis du Natio-
nal Foot ‘’, ProdigeBoussamba.Une expérience qui serarenouvelée, sans doute dèsla prochaine trêve du Na‐tional foot, a promis cedernier.

Le Stade Migovéen plus fort que CMS
Tournoi de l’Amitié

S.A.M.
Lambaréné/Gabon

L'équipe du Stade Migovéen qui s'est adjugée le tro-
phée.
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La rencontre a été âprement disputée.

Ph
ot

o 
: F

re
d

 M
b

in
a

h


